



Pièces	4 Pièces
Superficie	101 m²
Référence	CA6-1972
Prix	1 908 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes Palm Beach - Très bel appartement au dernier étage d'une résidence sécurisé et à deux pas des plages. 101m² habitables avec 2 terrasses arborées d'environ 35 m² chacune avec aperçu mer pour ce luxueux appartement en parfait état. Lumineux, bien agencé et dans un état exceptionnel, cet appartement dispose d'une entrée, d'une cuisine, d'un salon/séjour, d'un bureau, deux chambres en suite avec salle de bains et/ou salle d'eau, buanderie/dressing. Chacune des pièces ouvre sur une terrasse. Deux garages en sous-sol. Lumineux appartement vous est proposée par Cote d'Azur International Realty, ...

Cannes Palm Beach - Very nice apartment on the top floor of a secure residence and a stone's throw from the beaches. 101m² of living space with 2 tree-lined terraces of approximately 35 m² each with a sea view for this luxurious apartment in perfect condition. Bright, well appointed and in exceptional condition, this apartment has an entrance, a kitchen, a living room, an office, two en-suite bedrooms with bathroom and/or shower room, laundry room/dressing room. Each of the rooms opens onto a terrace. Two garages in the basement. Bright apartment is offered to you by Cote d'Azur International ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

